

NOTA DE PRENSA

“ASTURIANOS POR EL MUNDO” REGRESA A TPA

- *Nuevos destinos, nuevas aventuras y más protagonistas.*
- *Regresan a la parrilla de TPA nuevos programas de este conocido formato televisivo.*

Xixón/Gijón, 9 de setiembre de 2020

TPA estrena mañana, jueves 10 de septiembre, a partir de las 22:15 horas, cuatro nuevas entregas de este espacio de reportajes dedicado a los asturianos y asturianas que residen fuera de nuestras fronteras, en este caso en otros lugares de España. León, Cantabria, Bilbao y La Coruña serán los nuevos destinos en los que conoceremos a nuestros protagonistas, que afrontan con ilusión asturiana la actual situación que vivimos.

Elena Reales acompañará en cada programa a nuestros protagonistas, quienes compartirán con los telespectadores de TPA su día a día permitiéndonos descubrir través de sus testimonios, la cultura y las peculiaridades de cada destino.

León será el destino desde el que arranque “Asturianos por el mundo”, una de las ciudades con mayor patrimonio histórico y cultural de España. Allí nos reunimos con asturianos que encontraron en León una oportunidad laboral y que disfrutaban de sus gentes, sus costumbres y su gastronomía.

“Asturianos por el mundo” ¡No se lo pierdan! Cada jueves, a partir de las 22:15h en TPA.